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《藤尾地区》 

平成 30年 1月 14日(日)開催 



藤尾自治センター

意見・質問・要望等 　土砂災害について防災マップはあるが水害についてはない。
　藤尾３区は、大雨等の増水の不安が常にある。①台風21号の被害
の検証②今後の対策の提示をして欲しい。
　また、その間に梅雨やゲリラ豪雨などいつ来るかわからないので、
早急な補修をお願いしたい。【藤尾自治センター】

当 日 の 回 答 　水害編のハザードマップは昨年配布しています。
　なお、当局に伝えます。

　藤尾3区内の被災箇所は水路２ヵ所であり、１ヵ所は完了しておりま
す。残りの1ヵ所は平成30年5月31日までに完了する予定となってお
ります。【農林振興課】

　防災マップについては、平成27年９月に土砂災害編を、平成29年４
月に水害編をそれぞれ全戸配布しております。
　災害に関する基本的な知識や避難行動の説明、日頃からの準備
などを記載しておりますので、いざというときの迅速な避難行動に役
立てていただきたいと思います。【防災安全課】

当局 ・議会回答

通し番号 184 防災に関すること№ 53防災に関すること 53184-

意見・質問・要望等 　人は住んでいないが、ある民家のごみが路肩にあふれてきてＵ字
溝がすぐ埋まってしまう。自分達数人で片づけたことはあるが、すぐに
埋まってしまう。【藤尾自治センター】

当 日 の 回 答 　現地を確認し当局に伝えます。
　※議会報告会終了後に現地を確認しました。

　現在、土地の所有者に指導中です。ただ所有者からは少々時間を
下さいとの返事がありましたが、引き続き指導していきます。
【生活環境課】

当局 ・議会回答

通し番号 188 不法投棄・ごみに関すること№ 79不法投棄・ごみに関すること 79188-

意見・質問・要望等 　昨年の議会報告会で、総合体育館西側自転車道近くから体育館
に入れるよう、歩道設置と看板取付をお願いし、角田橋自転車道を
左に曲がった階段を利用して欲しいと回答をもらったが、階段部に横
断歩道を設置してもらえるか。
　また、看板はどこに取付していただいたか。【藤尾自治センター】

当 日 の 回 答 　当局に伝えます。

　昨年の議会報告会の当局回答のとおりですが、やむを得ず総合体
育館へ西側から入る場合は、既に設置されている堤防の階段をご利
用いただきますようお願いします。
　なお、堤防の階段付近は、自動車の往来もありますので、安全管理
上、正面入り口から入っていただきますようご理解・ご協力のほどお
願いいたします。
　また、階段部への横断歩道の設置及び看板の設置は考えておりま
せんので、ご理解いただきますようお願いします。【生涯学習課】

当局 ・議会回答

通し番号 191 角田中央公園に関すること№ 106角田中央公園に関すること 106191-
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藤尾自治センター

意見・質問・要望等 　イノシシ被害について、電気柵、箱わな、狩猟等行っているが全く
イノシシが減少していない。多額の費用をかけているが、その費用で
角田市全体を金網メッシュで囲ったらどうか。県道28・44・106・110
号、国道113号を基準に山間部へ金網メッシュを張り巡らせてはどう
か。【藤尾自治センター】

当 日 の 回 答 　当局に伝えます。

　山林等を金網メッシュで囲えば居住地域との分離が図られ、被害の
軽減に一定の効果があると思われますが、市道や作業道、民家等に
より完全に囲えないことや、多額の費用が必要であることから難しいと
思われます。引き続き駆除隊員による積極的な駆除により、個体数を
減らすよう努めます。【農林振興課】

当局 ・議会回答

通し番号 194 有害鳥獣に関すること№ 118有害鳥獣に関すること 118194-

意見・質問・要望等 　昔は四方八方見えた四方山であるが、今は木が繁茂して見えな
い。
　また、山下から登ってくる道路にある看板も見過ごしてしまうくらい
だ。
　角田市の観光地として木を伐採したり、看板も目につくようにして欲
しい。【藤尾自治センター】

当 日 の 回 答 　当局に伝えます。

　四方山の観光については、亘理町、山元町と四方山観光開発協議
会を構成して取り組んでいます。ここ数年、四方山から東根地区の割
山峠までのトレッキングルートの整備やトレッキングイベントの開催な
どに取り組んでいます。道の駅のオープンを契機にトレッキング観光
の開発に取り組んでいく予定です。ご指摘の木の伐採や看板につい
ては検討いたします。【商工観光課】

当局 ・議会回答

通し番号 186 観光案内板に関すること№ 123観光案内板に関すること 123186-

意見・質問・要望等 　道の駅は、今建設中だが、市民の盛り上がりが今一つ見えてこな
い。それは、期待できることを市民に伝えてないからではないか。
　例えば、加工室等一般市民が使えるようにして欲しいし、コンセプト
や販売する物の内容などもしっかり提示したり、姉妹都市との連携な
ども考えて欲しい。
　また、成功している事業のノウハウを参考にするなど、ビジネス性も
しっかりと考え進んで欲しい。市民が期待したり、想像したりできるよう
な道の駅にして欲しい。【藤尾自治センター】

当 日 の 回 答 　当局に伝えます。

　農産加工室を一般に利用することは、食品衛生法的には困難と思
われます。
　販売に当たっては、農産物等であれば、レシピカードの提供などが
考えられますので、購買者がちょっとしたお得感を感じるサービスを
計画してまいります。
　姉妹都市や友好都市との連携については、イベント的に開催をし
ていきたいと考えています。
　市民の皆様からも、こういう企画はどうだろう、こういう演出ができるよ
というご意見等を頂戴しながら、集客を図ってまいりたいと考えており
ます。【商工観光課】

当局 ・議会回答

通し番号 190 道の駅に関すること№ 126道の駅に関すること 126190-
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藤尾自治センター

意見・質問・要望等 　平成29年10月の台風21号で下山地区の８軒が浸水した。消防団で
水を汲んでもらったが水がひかない。迂回路もなく地域は孤立した。
藤尾地区振興協議会へ申請し、測量はしているが、３～４年そのまま
になっている。道路のかさ上げと拡張を望む。【藤尾自治センター】

当 日 の 回 答 　当局に伝えます。

　平成29年度に測量設計業務を行い、平成30年2月14日に工事説
明会を実施しました。平成30年度に用地買収、一部改良工事を予定
しております。【都市整備課】

当局 ・議会回答

通し番号 178 道路に関すること№ 169道路に関すること 169178-

意見・質問・要望等 　平成29年10月の台風21号で６区は13ヵ所被害を受けた。土木課で
１ヵ所だけ対応してくれたが、あと12ヵ所はそのままになっている。
【藤尾自治センター】

当 日 の 回 答 　当局に伝えます。

　今後対応してまいります。【都市整備課】当局 ・議会回答

通し番号 180 道路に関すること№ 173道路に関すること 173180-

意見・質問・要望等 　半田山下線から半田川まで、雨が降ると水溜まりが多いので道路
のかさ上げをお願いする。【藤尾自治センター】

当 日 の 回 答 　当局に伝えます。

　道路の冠水箇所については、現在、冠水箇所の取りまとめを行って
おり、影響が大きい箇所から優先順位をつけて今後対応したいと考
えております。【都市整備課】

当局 ・議会回答

通し番号 193 道路に関すること№ 174道路に関すること 174193-

意見・質問・要望等 　平成29年10月の台風21号で、馬船峠の道路が傷んでいて、人も
通っていない。市からは国の助成で改修するということだが、いつ頃
になるのか。【藤尾自治センター】

当 日 の 回 答 　当局に伝えます。

　今後、対応してまいります。【都市整備課】当局 ・議会回答

通し番号 183 道路に関すること№ 175道路に関すること 175183-

意見・質問・要望等 　３～４年前から話していることだが、福田から学校に抜ける道のかさ
上げをして欲しい。いつ実施してもらえるのか。【藤尾自治センター】

当 日 の 回 答 　平成30年度の予算に計上されていると思ますが、当局に確認しま
す。

※確認したところ、国の補助事業として、平成30年度の角田市の予
算に計上しておりますが、補助金の交付がまだ確定しておりませんの
で、変更となる可能性があるとのことです。
　なお、質問者にその旨を伝えました。

　議員回答のとおりです。【都市整備課】当局 ・議会回答

通し番号 187 道路に関すること№ 179道路に関すること 179187-
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藤尾自治センター

意見・質問・要望等  冬は日当たりが悪く、道が凍ってしまう。防災マップにはあるが、避
難所に行けない。マラソンコースにもなっている。何とか市で対応でき
ないか（福田から下山に抜ける道路）。【藤尾自治センター】

当 日 の 回 答 　現地を確認し当局に伝えます。

※議会報告会終了後に現地を確認しました。

　市道青木福田線の路面凍結の件と思われます。市では自主散布
用の融雪剤を必要に応じて配布しておりますので、お問い合わせ下
さい。【都市整備課】

当局 ・議会回答

通し番号 189 道路に関すること№ 180道路に関すること 180189-

意見・質問・要望等 　福田から藤尾小学校へ行く通学路に防犯灯が１基しかついていな
い。電信柱を利用し防犯灯の設置をして欲しい。
【藤尾自治センター】

当 日 の 回 答 　確認いたします。

※ご要望の防犯灯の設置箇所は、藤尾９区でしたので、藤尾９区の
行政区長に連絡したところ、藤尾９区で検討し、要望書を市へ提出
するか検討するとのことでした。

　行政区長から防犯灯設置要望書を提出していただいた後、現地調
査を行い、防犯上、危険度の高い箇所から防犯灯を設置しておりま
す。【防災安全課】

当局 ・議会回答

通し番号 192 防犯灯・街路灯に関すること№ 182防犯灯・街路灯に関すること 182192-

意見・質問・要望等 　半田川も台風の影響で土砂が溜まっている。改修の依頼を県に伝
えて欲しい。【藤尾自治センター】

当 日 の 回 答 　県に対し、市からも要請するよう伝えます。

　県管理箇所に土砂が溜まっているので、管理者である大河原土木
事務所に伝えます。【都市整備課】

当局 ・議会回答

通し番号 181 水路・河川等に関すること№ 192水路・河川等に関すること 192181-

意見・質問・要望等 　半田川を浚渫しないことで水害が起きている。中谷地排水機場が
昭和41年に設置されたが、沼尻機場が機能低下になっているため、
その分も中谷地に来ることになっている。機関場を直すということだ
が、馬力アップしないのは、どうしてか。
　また、隈東は隈西に比べると予算がつかないことが多い。なぜ隈西
ばかり予算がつくのか理由を聞きたい。【藤尾自治センター】

当 日 の 回 答 　当局に伝えます。

　中谷地排水機場については、平成26年度から平成31年度までの
期間で、基幹水利施設ストックマネジメント事業により県営事業として
施設の機能保全計画に基づきポンプ施設等の長寿命化対策及び保
全対策工事を実施しておりますが、施設の機能強化対策が必要と判
断される場合は、機能強化対策事業により実施することとなります。な
お、中谷地排水機場と沼尻排水機場の排水区域は別であります。
【農林振興課】

当局 ・議会回答

通し番号 182 水路・河川等に関すること№ 195水路・河川等に関すること 195182-
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藤尾自治センター

意見・質問・要望等 ①内町湖が増水した時、その排水量を下流の側溝が呑み込めない
ので、水害が発生している。
　内町湖の排水に関し、根本的に改修して欲しい。
【藤尾自治センター】

②内町湖については、増水時に下流が流れないので、抜本的に考
えなければならない。
　甚大災害になったのだから、市役所が一丸となって取り組むべき
だ。【藤尾自治センター】

当 日 の 回 答 ①当局に伝えます。

②当局に伝えます。

　現在、内町堀川の改修等については、宮城県大河原土木事務所
へ暫定的な対策について要望しています。また、内町下ため池から
の排水については、現在、県営によりため池の防災減災事業が進め
られており、この調査において、排水対策及びため池内の堆積土砂
量調査と堆積土砂の撤去について宮城県大河原地方振興事務所と
協議しております。【農林振興課】

当局 ・議会回答

通し番号 179 雨水調整に関すること№ 196雨水調整に関すること 196179-
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